

Die Eltern reisten sogar aus Argentinien an

Internationales
Studentinnenwohnheim feierte
seinen 40. Geburtstag

12.07.2006

Braunsfeld - Ein 40-jähriges Jubiläum ist wohl immer ein Grund zum Feiern - ganz besonders, wenn es sich um ein Studentinnenheim handelt, in dem hunderte Frauen entscheidende Jahre ihres Lebens verbracht und Eindrücke aufgenommen haben, die

sie geformt haben. Vertreter aller Kontinente, sämtlicher Fakultäten und einer Vielzahl von Religionen haben sich in diesen Jahrzehnten zusammengefunden. So im Internationalen Studentinnenheim Müngersdorf in der Aachener Straße 608, kurz ISM. Am Morgen hatte der Regionalvikar der Prälatur Opus Dei in Deutschland, Prälat Dr. Christoph Bockamp, eine Dankmesse im Haus gefeiert.

Das Gartenfest war ein willkommener Anlass zu einem Treffen vieler Ehemaliger, von denen einige ihren Kindern "ihr" Studentinnenheim zeigten. Andere kamen mit ihren Eltern und anderen Familienangehörigen, zum Teil von weit her. Den Vogel schossen darin die Eltern von Lara ab, die aus Cordoba in Argentinien kamen.

Auch Mitglieder des Jugendclubs Müngersdorf, der seinen Sitz im

Studentinnenheim hat, waren mit ihren Familien dabei. Von Anfang an sorgte ein Vater , Rainer Roskopf mit seiner "Dom-Swing-College-Band für eine wunderbare Musik und die entsprechende Stimmung! In Zelten und auf Biergartenbänken saß man in Gruppen zusammen und genoss das Wiedersehen ebenso wie die Köstlichkeiten, die vom Hauswirtschaftlichen Bildungszentrum hergestellt worden waren. Jugendclub und Bildungszentrum feierten nämlich auch ihren 40. Geburtstag!

Die heute im ISM lebenden Studentinnen halfen nicht nur beim Schmücken des Gartens, sondern hatten in wochenlangen Proben für das Fest ein Theaterstück eingeübt: "Das Gespenst von Canterville" - frei nach Oscar Wilde. Studentinnen aus sieben Nationen spielten das bekannte Stück in beeindruckenden Kostümen und mit viel Witz für

Gegenwartsbezüge: So kaufte Lord
Canterville bei E-bay ein.

Häufiges Lachen und ein
Riesenapplaus waren der beste Dank
für die Schauspieler. Zu Beginn des
Wintersemesters wird eine
akademische Feier den zweiten Teil
der Feiern zum 40-jährigen Bestehen
des ISM bestimmen.

Kölner Wochenspiegel

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/die-eltern-reisten-sogar-aus-argentinien-an/> (09.02.2026)